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Los vecinos de Cabrahigos replican sobre la 

"Llevamos 40 años bebiendo de 
este agua y no podemos creer 
que, de repente, se haya vuelto 
mala" 
• Desde hace aproximadamente dos semanas, se ha 
encendido una fuerte polémica entre los vecinos sobre 
la potabilidad de la fuente de manantial de Cabrahigos, 
" l levo cuarenta años viviendo en ei barrio, y siempre he 
bebido agua deí manantía/, y jamás me he puesto enferma 
por eso", nos comenta una vecina de Cabrahigos mientras 
llena su cubo de agua del manantial, agua gue desde hace 
unos días se ha convertido en la obsesión constante de 
todo un barrio con ía inscripción de "agua no potable'. 

Hace dos semanas- una mano anónima, co/ocó un cartel 
junto a ia fuente de agua dei manantial de Cabrahigos, al 
mismo tiempo que algún medio de comunicación toledano 
anunciaba la conveniencia de no beber dicho agua. Todos 
ios vecinos han sido unánimes ai afirmar que llevan bebien
do de ese agua desde hace muchos años, y jamás nadie se 
había puesto enfermo, pudiendo beberse sin problemas, 
Sin embargo en algunos aparecen las primeras dudas. 

Ante los rumores insistentes de entonces lleva agua del 
de que el agua de manantial manantial en el taxi, 
que mana en una fuente del 

dad del agua. De momento, los 
vecinos están dispuestos a 
seguir bebiendo agua de esta 
fuente, porque consideran que 
siempre se ba podido beber y 
ahora no hay ninguna razón 
para que no se pueda hacer. 

Solamente asistieron cua
tro de los nueve que Ja 
componen 

Notable 
absentismo 
de concejales 
en la comisión 
permanente 

Las vacaciones veraniegas 
de muchos de los concejales, 
toledanos parece ser la causa 
del fuerte absentismo registra
do en las actividades municipa
les. 

barrio de Cabrahigos no era po
table, "LA REGION" ha con
versado con los vecinos pa
ra que expliquen sus impresio
nes sobre este problema. Nada 
más llegar a ia citada fuente 
pudimos comprobar cómo los 
vecinos seguían utilizando el 
agua de manantial. Hablamos 
con una vecina que estaba 
cogiendo agua para beber, que 
ai indicarla que el agua no se 
podía utilizar para beber, nos 
dijo "que si el agua estuviera 
mala, ya me tendría que haber 
muerto yo y mis vecinos". 

Los VHCiimm. que llevan bebiendo 
agua desde siempre, están dispues
tos a seguir haciéndolo. 
Mientras esta señora nos decía 
esto, pudimos observar como 
un niño pequeño bebía agua en 
la mencionada fuente. Esta 
misma señora nos enseñó los 
restos deí cartel en el que se 
afirmaba que el agua no era 
potable, ya que el tablero ha 
sido arrancado. Los vecinos 
nos señalan que en el barrio 
hay dos personas que se han 
"curado" por beber agua dei 
manantial. Nos indican el 
nombre de una señora llamada 
Costa, que su marido es taxista 
retirado. Nos acercamos a su 
domicilio y desde el primer mo
mento se muestra muv abierta 
al diálogo. Nos confirma que 
su marido y su hijo han sentido 
al ivio de sus do lenc ias 
estomacales desde que comen¬

' zaron a beber agua del 
manantial; "tenían los dos gas
troenteritis, y ei médico que les 

. atendía ya no sabia qué man
darles; y cuando empezaron a 

. beber agua deí manantial, igual 
que yo la bebía, tienen el 
estómago muy bien". Su hijo, 
que también es taxista, a partir 

Al grupo que se había 
formado se unió otra vecina, y 
un anciano se animó también a 
hablar. Nos comentaron que ei 
agua en cuestión atrae gente 
de muchos sitios de Toledo, e 
incluso de Madrid, influidos 
por cierta fama de medicinal 
que ha cosechado. 

También "ios marteros" se 
acercan los martes a por agua. 
El anciano, que ande cerca de 
los 90 años nos confirma que el 
no conoce a nadie que haya 
enfermado por el agua. 

La señora Costa nos saca 
una botel la de agua del 
manantial mostrándonos el 
agua limpia, y nos ofrece un 
poco de agua para demos
trarme que es b u e n a . En 
un momento de ia conversa
ción, nos dicen que todo se 
debe a que unos vecinos que 
viven cerca de la fuente se 
sienten molestos po los ruidos 
que produce toda la gente 
que por la noche se acerca a 
coger agua de ia fuente con 
sus coches. Estos vecinos para 
evitar estas molest ias 
nocturnas, siempre en boca de 
nuestros interlocutores, han 
levantado el bulo de que ei 
agua no se puede beber. Sm 
embargo, una de las vecinas 
acaba concluyendo "que el 
agua ha estado buena siempre 
y lo está también ahora, 
aunque ¡qué se yol, con esto 
de ia contaminación A 
veces la duda no se puede 
evitar. Más tarde otros vecinos 
nos comentarían que "lo que 
han hecho mal, ha s/do decir 
en ia radio y en ía prensa que ei 
agua está mal, y depués hacer 
ios análisis. Lo primero 
que tenían que haber hecho es 
hacer los análisis". 

Muy cerca de esta fuente ae 
manantial, hay otra fuente que 
tiene agua del Torcón, pero 
que apenas es utilizada por tos 
vecinos. Para terminar, otro 
grupo de vecinos nos afirmó 
que había realizado un análisis 
del agua, y que los resultados 
señalaban la potabilidad de! 
agua, que sólo podía afectar a 
los niños de 1 a 6 meses. 

Esto contrasta con las infor
maciones ofrecidas por la radio 
y la prensa sobre ia no potabili-

Sólo un poco más llena estaba la 
sala, en el momento de celebrar ¡a 
reunión de la Comisión Premunen 

Ejemplo de ello puede ser la 
escasa asistencia registrada en 
la reunión de la comisión 
municipal permanente dei 
p a s a d o jueves a la que 
asistieron solamente cuatro 
concejales de los nueve que la 
componen. Incluso, se da el 
caso de que toda la represen
tación comunista, integrada 
por dos concejales, estuvo 
ausente, por razones según 
parece, convencionales. 

En dicha reunión de la comi
sión fueron tratados trece 
puntos bajo la presidencia del 
Alcaide en funciones Antonio 
Díaz. 

Entre los temas tratados 
destaca ia denegación de obras 
en la zona posterior a Los Ciga
rrales en la Venta del Hoyo, por 
considerar la Corporación que 
la tal obra solicitada pretendía 
la utilización como piscina de la 
alberca que se solicitaba. 

No pudo llevarse a efecto la 
adiudicación definitiva de una 
sene de quioscos, prevista en 
el orden del día, estimándose 
más oportuno la creación de 
una comisión que examine 
caso por caso las solicitudes, 
integrada por los concejales 
Santiago, Calvo, Martín Molina 
yMaribelBuendía. 

Fue examinada la reclama
ción de) párroco de ia Magdale
na relativa a una reclamación, 
en t é r m i n o s parece ser 
excesivos que cursó al Ayunta
miento en protesta por el 
precio de una facturación de 
agua que el párroco mzgó 
exagerada. 

Fue estudiada una solicitud de 
información urbanística acerca 
de la construcción y ampliación 
de chalés existentes en ia Ave
nida de Barden 

Se incoaron dos expedientes 
sancionadores por extracción 
ilegal de aguas en el Torcón. 
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Cuando ya son casi 50 los enfermos de neurnoriíatóxi-
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Aún se desconoce cuando se 
¡nielará el análisis y el canje del 
aceite 

• Casi tres mil kilos de aceite presuntamente tóxico se 
almacenan en ei servicio del deposito del Ayunta
miento. 

Mientras el trágico conteo de 
los fallecimientos por el aceite 
asesino siguen incrementándo
se día tras día, y el número de 
enfermos en Toledo se acerca 
al medio centenar, et depósito 
de aceites realizado por el 
Ayuntamiento de Toledo en el 
Mercado Municipal ronda los 
tres mil kilogramos sin que, 
hasta el momento, pueda sa
berse la fecha en que se iniciará 
ei análisis y posterior cange. 
Esta espera produce en cierto 
sector de los ciudadanos una 
desconfianza que redunda en 
que muchos toledanos conser
ven aún en sus domicilios el 
aceite tóxico en espera de que 
el cambio se inicie. 

El Ayuntamiento ha dedica
do tres personas en el Mercado 
Municipal a) servicio de recogi
da de) aceite, al cual, una vez 
depositado se le aplica unas 
etiquetas con los datos del 
depositante. 

Hasta el momento además 
de ias medidas oficiales adop
tadas, sólo eí PSOE ha tomado 
una serie de iniciativas que se 
concentran en un llamamiento 

' a los afectados para ia consti
tución de un movimiento rei
vindica tivo y la puesta en fun
cionamiento de un servicio de 
consulta telefónica en la propia 
sede socialista, al número 
227154 de Toledo. 

Por otra parte, el PSOE de 
Toledo ha cursado a los medios 
informativos el texto de la pro
posición no de ley socialista pa
ra la aprobación de un plan de 
medidas urgentes, defensa de 
la salud de ios consumidores y 
de apoyo a los ciudadanos 

Estas garrafas de aceite presumi
blemente tóxico, siguen acumulán
dose en eí Ayuntaiento en espera 
de su análisis y posterior cange 

afectados. Dicha proposición 
contempla veinticuatro p u n t o s 
que recogen muy diversos as
pectos del tema como, por 
ejemplo, ia actualización de la 
normativa sobre inspección y 
vigilancia de las actividades ali
mentarias; la «legración en el 
menor número de cuerpos 
posibles de ios Cuerpos de 
Funcionarios que prestan ac
tualmente sus servicios e n 
los Ministerios y Organismos 
afectados. La creación con 
carácter permanente d e un ser
vicio de vigilancia epidemioló
gica; potenciar la creación por 
los Ayuntamientos de Ser
vicios de Control de Alimen
tos y Bebidas, y Oficinas de in
formación a ios consumidores 
dunto con medidas encamina 
d»s a indemnización de afecta
dos, eí arvejo socialista propo
ne, a s i m K S D o , la realización por 
parte del Gobernó de un infor
me en ei que se den cuenta de 
las actuaciones realizadas por 
todos los Min is te r ios en 
relación con ¡a neumonía tóxi
ca, gastos, etc. 
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Abrimos de las 6 de la tarde 
a 3 de la madrugada, 
V te ofrecemos: 
• Buen ambiente 
• Mejor música y 
• Proyección de Películas 

toledo 
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